

Courrier de la Mayenne
Jeudi 15 septembre 2022

MAYENNE. Delphine Motrel expose aux Possibles



Delphine Motrel, artiste peintre autodidacte, vit en Ille-et-Vilaine.

Jusqu'au 23 septembre, l'association Les Possibles accueille une exposition de peinture. 27 toiles colorées, de tous formats. Delphine Motrel, artiste amateur originaire d'Ille-et-Vilaine, peint à l'acrylique, au couteau ou au pinceau. « *J'utilise également la technique du pouring, c'est-à-dire que je laisse couler la peinture sur la toile.* » Les couleurs, soigneusement choisies, font apparaître des formes harmonieuses, qui attirent l'œil. Elle a dénommé toutes ses œuvres et « *chacun peut reconnaître ce qu'il veut dans ma peinture* ». L'art abstrait la libère de ses émotions, laisse échapper

son esprit. Ce passe-temps qui prend de plus en plus de temps, constitue « *un moment d'évasion, une bulle atemporelle* » qui lui permet de « *canaliser les contraintes sociales* ». Sophie Charrier, chargée d'insertion aux Possibles, analyse la démarche de Delphine. « *Elle a osé présenter ce qu'elle fait, elle a le désir de partager. C'est gratifiant pour elle d'exposer. Exposer, c'est sortir de sa bulle.* »

Pratique : exposition visible au centre social Les Possibles à Mayenne jusqu'au 23 septembre.